

Comunicado de prensa  
Para publicación inmediata  
15 de diciembre de 2025

## **Contraloría del Perú (CGR) y UNOPS reafirman su compromiso con la transparencia y la eficiencia**



A la izquierda, el Ing. Nicholas Gardner, Director de la Oficina Andina de UNOPS; a la derecha, el Dr. César Aguilar Surichaqui, Contralor General de la República del Perú.

**Foto:** cortesía de la CGR. Lima.

**Lima.**— En el Perú, la brecha de infraestructura continúa siendo uno de los principales desafíos para el desarrollo. Según la Contraloría General de la República (CGR), actualmente existen más de 2.500 obras públicas paralizadas en los tres niveles de gobierno, lo que representa una inversión superior a S/ 43.163 millones. Esta situación afecta directamente el acceso de la población a servicios esenciales como salud, educación, transporte y saneamiento y limita el crecimiento económico del país.

En este contexto, el Director de la Oficina Multipaís de UNOPS en la región andina, Nicholas Gardner, sostuvo una reunión de alto nivel con el Contralor General de la República, César Aguilar Surichaqui, con el propósito de identificar nuevas oportunidades de cooperación para fortalecer las capacidades nacionales, dinamizar el sector de adquisiciones e infraestructura y avanzar en las actividades previstas en el convenio vigente entre ambas instituciones.

Durante el encuentro, UNOPS presentó los principales resultados de su labor en el país. Gardner destacó la amplia experiencia de la organización en el Perú durante más de 32 años, periodo durante el cual ha apoyado diversas iniciativas estratégicas del Estado.

Entre ellas, el acompañamiento reciente brindado a la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) en la creación de la Autoridad Nacional de Infraestructura (ANIN), así como los avances en los convenios de colaboración con el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, el Ministerio de Transportes y Comunicaciones, la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales (ANGR) y coordinaciones con el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

En la reunión se presentaron los logros del proyecto de adquisición de ambulancias ejecutado en apoyo al Ministerio de Salud (MINSA), el cual generó ahorros que permitieron ampliar la compra a un total de 200 vehículos, fortaleciendo la capacidad de respuesta sanitaria en 16 regiones del país. Asimismo, se dialogó sobre el progreso del proyecto de construcción del Hospital Santiago Apóstol, en Bagua Grande, una obra fundamental para mejorar los servicios de salud en la región Amazonas.

Finalmente, UNOPS expresó su apoyo al Encuentro Regional de Alto Nivel sobre la Lucha contra la Corrupción Transnacional, organizado por la Contraloría General de la República (CGR) en su calidad de Presidencia de la Comisión Técnica Especializada en Lucha contra la Corrupción Transnacional (CTCT) de la OLACEFS.

Dicho evento se llevará a cabo los días 19 y 20 de febrero de 2026 en la ciudad de Lima, Perú y reunirá a representantes de las entidades fiscalizadoras de toda la región de América Latina y el Caribe.

Los organismos de control del Estado desempeñan un rol esencial en la supervisión del uso eficiente, transparente y responsable de los recursos públicos. En esta línea, UNOPS y la CGR suscribieron en 2023 un convenio orientado a fortalecer la integridad y apoyar sectores estratégicos para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

## **[FIN]**

Nota para el equipo de edición:

**Datos de contacto para la prensa:**

Fredy Salazar | Partnerships y Comunicaciones | Oficina multipaís andina de UNOPS  
Email: [fredys@unops.org](mailto:fredys@unops.org)

**Acerca de UNOPS**

UNOPS ofrece soluciones prácticas para operaciones humanitarias, de paz y seguridad,

y de desarrollo. Ayudamos a las Naciones Unidas, los Gobiernos y otros asociados, como la Unión Europea y sus Estados miembros, a gestionar proyectos, construir infraestructura sostenible y realizar adquisiciones sostenibles en todo el mundo. Para saber más, consulte [www.unops.org/es](http://www.unops.org/es).

